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校友校董的話──朱少佳校董 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校友會會長的話──李偉樂會長 
 

 

校董一職，職務神聖，意義重大，對於能代表歷

屆校友擔任校友校董而深感光榮。學校內的大小事

務、校政方向、財政運用及收支預算、人事任免等的

決議，都會於校董會上一一商討，對學校管理的認識

加深很多。自從參加出席校董會議後，更體會到學校

對培養學生的「靈、德、智、體、群、美」堅持貫徹

於學校教育之中，為小朋友能透過「全人教育」及

「生命教育」後成為一個能貢獻服務社會的人奠下紮

實的基礎。 

2014-2015年度校友校董 

沙田循道衛理小學上午校 1995年畢業生 

                                  朱少佳  

二零一五年八月二十四日 

  人生經歷很多個階段，每個階段都會有一個

自己。那個自己與現在的你總有一些距離，可能

是生活習慣，可能是處事方式，以前的你可能尚

未成熟，還未懂得照顧自己。但那些自己並不是

純粹幼稚的過去，即使他的眼光不至於現在的你

那麼廣闊，即使他的世界仍是那麼小，但他卻擁

有一些我們怎樣也追不回的東西：一點天真，一

點幻想，一些勇氣，一些真誠。在那些階段所認

識的人就是我們的常數（常數在科學中就是永恆

不變的值），即使經年累月，事過境遷，每次在

街上遇到久違的同窗、朋友、老師，奇怪的事情

都總會發生：你總在他們眼中看到了以前的自

己，這個就是我參與校友會工作的原因。作為校

友，我們雖然離開了馬循這個地方，卻不代表我

們離開了在馬循認識的人，更不代表這種能夠喚

醒初衷的關聯已經消失。因此，校友會的執委和

老師都希望借助校友會這個難得的平台，聯繫校

友，使這份真摯的關係能夠延續下去。 

校友會會長  

馬鞍山循道衛理小學 2004年畢業生 

李偉樂 

二零一五年八月二十四日 

 



校友分享——呂浩霆 
 

 
 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  我是第一屆應考 DSE的學生，今年已經大學畢業，進入人生另一個階段。 

  回想中學時，我並不了解甚麼是 DSE，我以為 DSE是一個經濟專科考試。DSE三個英

文字母令我聯想到 D = Demand, S = Supply, E = Efficiency。在 Demand and Supply

供求關係之中尋找市場效率(Market Efficiency)，正正是經濟學的宗旨。 

  原來 DSE三個英文字母代表 Diploma of Secondary Education(香港中學教育文憑考

試)，是我大學前的生死一戰。對我來説，讀書考試是講求成本效益。無論讀書是求知

識，還是求分數，都涉及三個基本原素:學費、時間和學習目標。學費同時間是成本，是

否達到學習目標就是回報。 

  一般情況而言，學費通常是固定成本，但讀書時間是可以安排。良好的習慣，時間

運用得宜，可以有效地增加生產力。倒轉過來，壞習慣會形成惡性循環，惡性循環就要

付出代價，令效率下降。 

如果從經濟角度看，「經濟成長」是需要三個條件。第一是勞動量增加，增加生產

時數，或者產能技術；第二就是在生產過程中儲蓄或者資本，增加設備，提升生產效

能；第三就是研發。 

  如果套用在 DSE上，勞動量的增加就是溫習和備課需要投放時間；儲蓄資本就是累

積考試經驗，多買參考書，改善溫書的方法，調控情緒同壓力的管理，改掉壞習慣，提

升讀書效率。至於研究，就是透過馬循校友會平台與師兄師姐交流互動，吸收經驗，對

自己終身受用。 

校友會執委 

馬鞍山循道衛理小學 2006年畢業生 

呂浩霆 

二零一五年八月二十四日 

 



家長校友分享——2B陳沛銓家長 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

  大家好，我是 2B班陳沛銓的媽媽，也是 1994-95年沙循上午校的畢業生。時光飛

逝，我現在已經是兩位小朋友的全職媽媽了。 回想貣一年前我和大兒子一同踏入馬循

的校園時， 那些開心的小學回憶一一在腦海內浮現。我還記得小學時曾參加學校合唱

團、籃球校隊及基督女少年軍。沙循不但給予我愉快的小學生涯， 更培養了我樂觀、

善良和豁達的品格。 

  現在座落在馬鞍山的新校舍， 地方很大， 設備也很完善。但最令我驚喜和懷念的

是可以在這裏重遇曾經教導我的老師們(現在已是學校的校長和副校長了)，感覺真的很

奇妙和親切。 

  過去一年，除了學習書本上的知識，沛銓在學校參加了很多課外活動，有羽毛球丶

籃球丶銅管樂器等等，他感到很高興。他也參加了一些校際比賽，從中建立了自信和明

白到練習的重要性。相對以前的小學生活，現在的小學生活變得更為多姿多彩。今年他

已是一個二年級的學生了，希望他能繼續享受愉快的校園生活。 

 

校友/2B陳沛銓家長 

沙田循道衛理小學上午校 1995年畢業生 

廖雅苑 

二零一五年八月二十四日 

 

 



十五周年綜藝晚會花絮 

  

  

  

  



14-15年度校友會大會花絮 

  

  

  

  



校友會 FACEBOOK 

 

 

 

                                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校友會 FACEBOOK 名稱 

 

 
 

馬鞍山循道衛理小學 

(前沙田循道衛理小學上午校)校友會 

 

 
校友會 Facebook 網頁 Qcode 

 


